
Juin- 
 
 

Procès-verbal de la séance 
du Conseil d’établissement 

de l’école Fernand-Seguin 
tenue le 19 juin 2023 

 
 

Présences : 
 
Samuel Lafleur-Careau  parent et président 

Catherine Boileau  parent et vice-présidente 

Samuel Lauzon  parent 

Aurélie Lévy           parent  

Camille Blais   parent 

Julie Taillefer   parent (substitut)  

Guy Lavallée   représentant de la communauté 

Mélanie Paradis  enseignante 

Nicole Mainguy  enseignante 

Annie Robillard-Beaulac représentante des employés de soutien 

Élise Jasmin   représentante des employés du service de garde  

Sandra Leblanc  orthophoniste  

Dominique Roy  directrice 

Absences :  

François Poli   parent (substitut) 
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BLOC OUVERTURE 
 
1. Ouverture de la séance 
 
Samuel Lafleur-Careau souhaite la bienvenue à tous les membres du conseil d’établissement et 
annonce l’ouverture de la séance à 19h15.  
 
2. Vérification du quorum 
 
Samuel Lafleur-Careau nous informe qu’il y a quorum.  
 
3. Adoption de l’ordre du jour 
 
Samuel Lafleur-Careau présente les points à l’ordre du jour.  
 

C.E.-2022-23-33 
  

IL EST PROPOSÉ par Camille Blais et RÉSOLU UNANIMEMENT d’adopter 
l’ordre du jour. 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 18 avril 2023 
 

C.E.- 2022-23-34 
  

IL EST PROPOSÉ par  
Annie Robillard-Beaulac et RÉSOLU UNANIMEMENT d’adopter le procès-
verbal de la séance du 18 avril 2023. 

5. Règle de fonction des services de garde 
 

Danielle Lapointe présente le document des règles de fonctionnement du SDG  pour 2023-
2024. Le même gabarit est utilisé pour tous les SDG. Les sections en jaune sont les sections 
où l’information arrivera de CSSDD, les sections en vert sont les sections à adopter par le 
CE. 
 
Mercredi 23 août – 1re jour de service de garde 
Dernier jour offert : 26 juin 2023 
 
Nouveauté pour l’an prochain : les parents qui le souhaitent pourront avoir accès à un 
service de traiteur : Cuisine Express. Menus à la carte – repas chauds ou froids 
Comme les repas sont livrés dans des contenants qui gardent les repas chauds, il ne sera 
pas nécessaire d’utiliser les micro-ondes. 
 

 



2022-12-20 
 
  Page 3 
 

C.E.- 2022-23-34 
  

IL EST PROPOSÉ par  
Aurélie Levy  et RÉSOLU UNANIMEMENT d’adopter les règles de 
fonctionnement des services de garde. 

 
6. Suivis au procès-verbal de la séance du 18 avril 2023 
 

Expo-Sciences : La visite des parents a été très apprécié par tous, élèves, personnel, 
parents. Cependant, nous avons été à même de constater que le temps alloué à la visite 
était insuffisant.  En effet, une heure ne laisse pas assez de temps pour visiter plusieurs 
classes/kiosques. 
Il a été suggéré, en assemblée générale du personnel, de tenir l’expo-sciences en 2 temps 
pour l’an prochain : 1x ½ journée pour les petits et 1x ½ journée pour les grands 
Aurélie Lévy mentionne qu’il sera difficile pour les parents de se libérer du travail 2 jours 
consécutifs si expo-sciences sur 2 jours. 
Elise Jasmin mentionne que ce n’est pas la 1re fois que l’idée de faire l’expo-sciences sur 2 
jours fait surface. Elle suggère, chez les plus vieux, que les membres des équipes se filment 
(kisoques/présentation/expériences) Ainsi, les enseignants pourraient présenter des 
capsules expo-sciences  à leurs élèves dans le cadre des cours de sciences. 
 

7. Période de questions du public 
 
Aucune question du public 
 
 

BLOC DÉCISION 
 

8. Photo scolaire 2023-2024 
 
Il est proposé de poursuivre avec Océane Holbrook photographe en lui demandant des 
poses non-genrées (ex : pose de la sirène sur la roche). 

 
 

C.E.- 2022-23-35 
  

IL EST PROPOSÉ par Samuel Lauzon et RÉSOLU UNANIMEMENT de faire 
affaire avec Océane Holbrook photographe pour la photo scolaire 2023-
24. 

 
9. Liste de matériel scolaire 2023-2024 
 

Présentation des listes de matériel par niveau. Les montants maximums facturés aux 
parents n’ont pas changé depuis l’an dernier. L’école s’occupera encore cette année 
d’acheter et distribuer les manuels scolaires aux élèves. 
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C.E.- 2022-23-36 

  
IL EST PROPOSÉ par Sandra Leblanc et RÉSOLU UNANIMEMENT 
d’adopter les listes de matériels 2023-2024 tel que présentés. 

 
 

10. Projet éducatif/valeur à cibler 
 
Nous devons entamer le processus et le poursuivre l’an prochain. 
Il faut d’abord cibler les valeurs que nous voulons, nous devrons choisir 3 valeurs parmi : 
Coopération, Créativité, Engagement, Rigueur, Autonomie, Estime, Confiance, Respect et 
Persévérance. Le projet éducatif doit être en cohérence avec le PEVR du CSSDD. 
 
Le CE sera consulté lors du processus. 
 
 

BLOC D’INFORMATION 
 
11. Intervention du président  

 
Aucun message dans la boîte courriel du CÉ.  

 
12. Information de la directrice 

 
Organisation scolaire même que cette année. 
3/4e année à contrat – nom de l’enseignant à venir 
 
Arrivée d’une classe principale au SDG pour août 2023. 
 
Thème de l’année scolaire 2023-24 : Les contes et légendes 
 
Offre parascolaire en septembre : Purinstinct pour les 5e  et 6e année. 
 

13. Rapport du représentant du comité de parents 
 

Outre le sujet récurrent du temps d’écrans, peu de nouveaux sujets sont discutés au 
comité des parents. 

 
14. Rapport de la représentante de l’OPP 
 

Pas de point à apporter. 
 
15. Questions des membres 
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16. Levée de la séance 
 

C.E.-2021-22-37 
  

IL EST PROPOSÉ par Aurélie Levy  et RÉSOLU UNANIMEMENT de lever la 
séance à 21h14. 

 
 
 
Samuel Lafleur-Carreau           Dominique Roy  
Président        Directrice 
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